

Justier- und O-Ring-Montage-Werkzeug für VAG Pumpe/Düse-Einheiten, 6-tlg.



ALLGEMEINE INFORMATION

Dieser Werkzeugsatz ermöglicht eine präzise Positionierung der Pumpe/Düse-Einheit und eine beschädigungsfreie Montage der O-Ringe. Eine nicht korrekt installierte Pumpe/Düse-Einheit birgt ein Risiko von Schäden am Zylinderkopf und der Pumpe/Düse-Einheit. Dieses Problem wird durch die Verwendung des Werkzeugsatzes umgangen. Die beinhaltenden Werkzeuge sind geeignet für VAG 5 Zyl. & 10-Zyl. Pumpe/Düse Motoren in z.B. VW Phaeton, Touareg ab 2003, T5 ab 2004, usw. und 4-Zyl. Pumpe/Düse Motoren in z.B. VW Golf, Touareg, Audi A3 ab 2004, usw.

WERKZEUGE

Nr.	Bezeichnung	zu verwenden wie OEM
1	Einstelllehre	T10210
2	O-Ring-Montagehülse	T10056/1
3	O-Ring-Montagehülse	T10056/2
4	O-Ring-Montagehülse	T10056/3
5	O-Ring-Montagehülse	T10164/1
6	O-Ring-Montagehülse	T10164/2

ACHTUNG

Diese Anleitung dient als Kurzinformation und ersetzt keinesfalls ein Werkstatthandbuch. Verwenden Sie immer fahrzeugspezifische Serviceliteratur, dieser entnehmen Sie bitte technische Angaben wie Drehmomentwerte, Hinweise zu Demontage, Montage und Einstellungen.

VERWENDUNG

O-Ring-Montagehülse zu verwenden wie OEM T10056/1	O-Ring-Montagehülse zu verwenden wie OEM T10056/2	O-Ring-Montagehülse zu verwenden wie OEM T10056/3
O-Ring-Montagehülse zu verwenden wie OEM T10164/1	O-Ring-Montagehülse zu verwenden wie OEM T10164/2	Einstelllehre zu verwenden wie OEM T10210

6-piece Adjustment & O-Ring Mounting Tool Set for VAG Pump/Nozzle Units



GENERAL INFORMATION

This tool set allows precise positioning of the pump/nozzle unit and damage-free installation of the O-rings. An incorrectly installed pump/nozzle unit presents a risk of damage to the cylinder head and the pump / nozzle unit. This problem is avoided by using of this tool set. The included tools are suitable for VAG 5-cyl. & 10-cyl. pump/nozzle engines built in VW Phaeton, Touareg from 2003, T5 from 2004, etc. and 4-cyl. pump/nozzle engines built in VW Golf, Touareg, Audi A3 from 2004, etc.

TOOLS

Nr.	Description	to be used as OEM
1	Adjusting Gauge	T10210
2	O-Ring Mounting Sleeve	T10056/1
3	O-Ring Mounting Sleeve	T10056/2
4	O-Ring Mounting Sleeve	T10056/3
5	O-Ring Mounting Sleeve (for Piezo Nozzle)	T10164/1
6	O-Ring Mounting Sleeve (for Piezo Nozzle)	T10164/2

CAUTION

This manual is just brief information and will not replace a workshop manual. Always consult specific service literature for information about torque value, dismantling, assembling and adjusting.

APPLICATION

O-Ring Mounting Sleeve to be used as OEM T10056/1	O-Ring Mounting Sleeve to be used as OEM T10056/2	O-Ring Mounting Sleeve to be used as OEM T10056/3
O-Ring Mounting Sleeve to be used as OEM T10164/1	O-Ring Mounting Sleeve to be used as OEM T10164/2	Adjusting Gauge to be used as OEM T10210